

# Topics

## ▶ 津田太陽光発電所 稼動開始

CO2排出量削減を目的に、香川県さぬき市津田に太陽光発電所を建設し、2023年3月から発電を開始いたしました。

本発電所は、7,200m<sup>2</sup>の敷地に太陽光パネル1,400枚を設置しており、一般家庭約260世帯分にあたる年間835MWhを発電することができます。発電した電力をすべて自己消費に充てることで、当行年間CO2排出量の7%、約480トンのCO2排出量削減を見込んでおります。



## ▶ 114バンキングアプリ サービス開始

2023年2月、個人のお客さまに向けた新たなアプリ「114バンキングアプリ」のサービス提供を開始いたしました。

UI/UX※の向上を追求したシンプルな操作性により、時間や場所を問わずストレスなくご利用いただけます。

※UI/UX:ユーザーインターフェース/ユーザーエクスペリエンスの略で、ユーザーとの接点/ユーザーの体験を意味し、114バンキングアプリはこれらを高めることをめざしてデザインを行い開発しております。



## ▶ 次世代育成のための金融教育を実施

小学生から大学生・一般まで幅広く金融教育活動を行っております。2022年11月には、「ワクワク体験Kids王国in丸亀」にこども銀行を出店したほか、四国財務局と共同で香川県下の高校2校に「財政とお金の基礎講座」の授業を行いました。



## ▶ 多様な人材が活躍できる職場づくり

職員の多様な働き方を支援するとともに、主体的なキャリア形成や能力開発を支援するため、2023年4月より副業制度を導入いたしました。また、当行を中途退職した職員を再雇用するための制度を大幅改定し、様々なスキル及び経験を有する人材が活躍できる職場環境づくりにつとめております。



▲副業で神主として神事を執り行う当行行員

## ▶ 「瀬戸内国際芸術祭2022」を応援

3年に一度、瀬戸内の島々を舞台に開催される「瀬戸内国際芸術祭」を当行グループを挙げて応援いたしました。

夏会期開催前には、訪れる方が気持ちよく島々を行き来できるよう、高松港及び宇野港で清掃活動を行ったほか、会期中には作品の受付ボランティアに参加いたしました。

